



学校だより「チーム香南」 第4号

学校教育目標:未来を描き、個性を輝かせる生徒の育成

~夢や志を持ち、自ら律しながら未来創造へチャレンジしていく生徒の育成を目指して~

ホームページ:<http://www.kochinet.ed.jp/konan-j/index.html>

令和6年6月12日
南国市立香南中学校

➤ 生徒集会(校長先生の講話)&全校ピア・サポート

校長先生による2回目の講話がありました。今回のテーマは「学校生活で大切にしてもらいたいこと」でした。「命を大事にすること」「人権を尊重すること」この2つを最優先で学校生活を送りましょう。人には、それぞれいろんな考え方があり、違いがあるということ、違って当たり前であり、その違った考え方(個性)を尊重することが大切である。また、集団生活を送る学校生活の中で、ルールを守ること、自分一人で生活をしているのではないので、「常にその言動は、自分一人が楽しんで周りに迷惑をかけていないか。」「自分の言動に責任を持つことができるのか。集団をより良い方向に導くものなのか。」を確認しながら日々の学校生活を送ってくださいと話がありました。その後、全校ピア・サポートを行いました。今回は、6月3日から教育実習生として本校卒業生の北村心春先生にも生徒会メンバーと一緒にロールモデルを見せてもらいました。



➤ 6月10日(月)1・2年生 救命救急講習 / 6月11日(火)全学年起震車体験

6月10日(月)は南国消防署の方にお越しいただき、救命救急講習を行いました。いつ自分たちの生活の中に人が倒れている場面に遭遇するか分かりません。その状況に出くわした時、見て見ぬふりではなく、今回学んだ講習を思い出し、勇気をもって行動できる人になってもらいたいと思いました。6月11日(火)の起震車体験は昨年度、天候不良のため、実施することができませんでした。いくつかの震度を体験し、揺れの模擬体験ができたと思います。それと同時に恐ろしさも体感したのではないのでしょうか。この体験は決して他人事ではなく、みなさんが生活していく上で体験することになるであろうことです。今の自分にできることを考えていきましょう!

